

**¡NO INCLUIDOS!** 

Bebida en las comidas Entradas a Parques Nacionales

Asistencia Médica al viaiero 🗭

límite de cobertura U\$D 8000 dólar oficial

Servicio de Bar a Bordo

## ITINERARIO:

**Dia 1** Salida en horas de la mañana desde Ceres micro doble piso Mix pasando por Morteros, San Francisco, Las Varilla, Villa maría, Rio cuarto, Santa rosa con destino a san Martin de los Andes almuerzo a bordo

Dia 2 Llegada en horas del mediodía alojamiento en el hotel previsto. Por la tarde city tours por la ciudad en micro turístico Con un recorrido de 25 kilómetros que demanda una hora y media de viaje, consiste en un servicio guiado de excursión terrestre a bordo del "redbus parte por el centro de nuestra ciudad recorriendo diferentes calles para conocer el casco urbano, permitiéndole conocer detalles históricos, arquitectónicos, culturales y tradicionales de la misma, llegando hasta la Costanera del Lago Lácar. Desde allí se ingresa al Parque Nacional Lanín, bordeando el lago durante cinco kilómetros hasta el complejo de Cabañas Paihuen, regresando finalmente al punto de partida. A continuación, subiendo por la Cuesta Juez Quiroga, se dirige hacia el Hotel Sol de los Andes, desde dónde se disfruta de una vista incomparable de la ciudad y el lago. Regreso al hotel. Cena

Dia 3 Desayuno dia libre recomendamos hacer exc (OPCIONAL) al Parque Nacional Lanín y lago Huechulafquen, Recorremos Junín de los Andes, sus calles céntricas, iglesia y paseo de artesanos. Luego visitamos los Lagos Huechulafquen y Paimun que se encuentran dentro del Parque Nacional con los mejores paisajes junto al volcán Lanin de 3.776msnm, coronado por glaciares. Tendremos tiempo para contemplar el majestuoso símbolo neuquino junto a los árboles de Araucarias Araucana, también emblema de la provincia. Para el almuerzo, pararemos en la casa de un poblador de la Comunidad Originaria, que ofrece comida del tipo minutas (NO incluye consumición).Regreso en horas de la tarde. Cena

Dia 4 Desayuno y salida con destino a Valdivia en micros más pequeños nos dirigimos a la frontera con chile por un camino sinuoso de 45 km llegamos a Hua Hum en el límite con chile luego de los trámites aduaneros en horas del mediodía embarcaremos en la barcaza huahum en el puerto Pirehueico para hacer el cruce a chile, una vez llegado a Puerto Fuy (almuerzo incluido) donde nos reunimos con nuestro micro para seguir viaje hasta valdivia pasando por Panguipulli llegada en horas de la tarde noche al hotel alojamiento.-

Dia 5 Valdivia luego del desayuno Comenzamos nuestra aventura explorando Valdivia, una de las ciudades más antiguas y encantadoras del sur de Chile, situada a orillas del río Valdivia. Admiraremos su arquitectura histórica y su vibrante cultura y entenderemos por qué su nombre significa "Valle Divino" Tras este recorrido por la ciudad, subiremos a un catamarán para una Navegación Panorámica de 5 horas por los majestuosos Ríos de Valdivia. La travesía nos llevará a explorar los emblemáticos fuertes españoles, el estratégico Fuerte Corral y el encantador Fuerte Mancera. Cada uno de estos sitios históricos cuenta historias de batallas y defensas que te transportarán a la época de la conquista, Dentro del pase contaremos con el almuerzo y la merienda a bordo para combinar gastronomía con hermosos paisajes, en horas de la tarde regreso al hotel.

Dia 6 Desyauno y salida con destino a Pto Varas pasando por Osorno, continuación del viaje hasta. Frutillar: es una ciudad de la región de Los Lagos, en el sur de Chile, con vista al volcán Osorno. Se ubica en la orilla oeste del extenso lago Llanquihue y tiene playas de arena negra. Los edificios de madera de estilo alemán son característicos de la ciudad y reflejan su pasado colonial. Luego de recorrer continuación del viaje para arribar a Puerto Montt es una ciudad y comuna de la zona sur de Chile, capital de la provincia de Llanquihue y de la Región de Los Lagos. Se encuentra frente al seno de Reloncaví y posee una población urbana y rural de 245 902 habitantes fundada en 1853 durante el proceso de colonización alemana de Valdivia, Osorno y Llanquihue, Puerto Montt se ha convertido en una de las principales ciudades de la zona sur-austral de Chile. Su ubicación estratégica al final de la depresión intermedia la convierte en la principal puerta de entrada al archipiélago de Chiloé y a la Patagonia chilena La comuna es también capital de la acuicultura nacional y particularmente de la industria salmonera chilena, luego de una visita a la ciudad regreso a puerto varas alojamiento en el hotel previsto y Cena.

Dia 7 Desayuno y salida con destino a saltos del Petrohué, realizaremos recorrido por el Borde del Lago Llanquihue. Este nos llevará entre zonas de campo y arquitectura tradicional del periodo alemán, Tendrás la posibilidad de hacer buenas fotos del lago y los volcanes de su entorno El bosque templado tiene características muy interesantes. Contraste entre arboles y arbustos típicos del sur de Chile. Llegando a saltos de Petrohué En este lugar podremos realizar una caminata ligera, la que será guiada en algunos tramos para entregarte completa información de la biodiversidad existen miradores al río Petrohue, luego nos dirigimos al Lago todos los Santos. Destaca el color esmeralda del lago y la vista de las montañas del entorno. Volcán Osorno, Puntiagudo, Cerro la Picada y Sierra de Santo Domingo, en horas de la tarde regreso al hotel. Cena

Dia 8 Desayuno y salida con destino a lugar de origen pasando por Osorno, termas de Puyehue aduana para llegar a villa La Angostura tiempo libre para almorzar, en horas de la tarde continuemos viaje con destino al lugar de origen

Dia 9 Llegada en horas de la tarde y fin de nuestro servicio



## **INCLUIDO:**

- 2 Noches San Martin de los Andes Hotel Intermonti -
  - 2 Noches Valdica Hotel Melillanca -
  - 2 Noches Pto. Varas Hotel Terrazas del Lago -
    - Media pensión 6 comidas Exc. -
      - City Tour en San Martin -
- Cruce en lancha de Argentina a Chile paso Hue Hum -
  - City Tour en Valdivia -
  - Paseo en lancha Rio Calle Calle -
    - Exc. A saltos del Petrohue -
    - City Tour en Puerto Monti -

Precio por persona: \$1190 Usd **+ 3% Gastos Admin**.

Butaca cama / Panorámica / Sec. Cafeteria \$80 Usd

**9** 3564 **67-6654** 

♥ Fleming 403 esq. Salta - San Francisco
♥ 03564 428728 ⊕ info@furiviajes.com.ar